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Tout ce que je puis faire, c'est de déclarer que les trois
points que je viens de développer afin d'apaiser certaines
appréhensions feront l'objet d'une étude suivie et que je
ferai un rapport circonstancié à la Chambre dès que
l'enquête sera terminée.

M. Forrestall: Monsieur l'Orateur, nous accueillons
certes avec satisfaction cette déclaration, mais cela est
loin de suffire étant donné les nombreuses erreurs de
procédure et le désordre qui règne depuis des années.
Puis-je poser une question supplémentaire au premier
ministre? Pour éviter un tel désordre et l'inquiétude que
provoquent de telles erreurs, le gouvernement envisage-
ra-t-il maintenant de faire mener une enquête indépen-
dante sur les questions de transport en général, au lieu
de se borner aux transports aériens? Le premier ministre
s'est dit disposé à répondre au sujet de la mise en place
de l'enquête indépendante. Pourrait-on lui permettre de
nous faire connaître son avis à cet égard?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Si je n'ai
pas répondu immédiatement c'est que je consultais le
ministre. La réponse à la question est négative. A notre
avis, la situation est bien en main et il n'y aurait rien à
gagner à la bouleverser, comme on pourrait en avoir
l'intention.

Des voix: Oh, oh!

* * *

LES AÉROPORTS

TORONTO-LE CHOIX DU NOUVEL EMPLACEMENT

M. W. M. Howe (Wellington-Grey-Duffering-Waterloo):
J'ai une question supplémentaire à poser au ministre des
Transports. Étant donné la confusion qui semble toujours
exister chez les contrôleurs de la circulation aérienne à
l'aéroport de Toronto du fait qu'apparemment l'aéroport
serait entouré d'un grand nombre d'habitations, j'aime-
rais lui demander quand nous aurons des renseignements
sur la date de construction et sur l'emplacement du
nouvel aéroport de Toronto. La situation actuelle fait
ressortir l'importance qu'il y a de construire tout nouvel
aéroport loin des agglomérations urbaines.

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre des Transports):
Monsieur l'Orateur, sans vouloir esquiver la question, je
puis dire en toute déférence qu'il serait peut-être plus
opportun à ce stade-ci de la poser au ministre des Trans-
ports de l'Ontario, à qui j'ai déjà communiqué les détails
d'une proposition bien précise. J'attends actuellement sa
réponse.

M. Robert P. Kaplan (Don Valley): Monsieur l'Orateur,
comme suite à la déclaration du ministre selon laquelle il
a proposé au gouvernement de l'Ontario un lieu d'im-
plantation unique pour le deuxième aéroport de la région
de Toronto, j'aimerais demander quand cette proposition
a été faite et quel délai le ministre accorde à la province
pour faire ses observations à ce sujet avant que la propo-
sition soit rendue publique?

L'hon. M. Jamieson: Monsieur l'Orateur, je n'ai pas
fixé de date limite. Si mes souvenirs sont exacts, cette
proposition a été faite il y a quatre semaines. Le nouveau
premier ministre de l'Ontario a demandé un certain

[L'hon. M. Jamieson.]

temps pour l'étudier. Il veut le faire lui-même et consul-
ter également ses collègues. Il serait peut-être raisonna-
ble, à mon avis, de leur demander la semaine prochaine
où ils en sont.

* * *

LES TRANSPORTS AÉRIENS

L'ENQUÊTE SUR L'ÉCRASEMENT DU DC-8 À MALTON

M. Robert McCleave (Halifax-East Hants): Monsieur
l'Orateur, puis-je demander au ministre des Transports
quand il sera en mesure de nous dire quelles dispositions
le gouvernement a prises, s'il en est, à l'égard des huit
recommandations précises qui ont été faites à la suite de
l'enquête judiciaire sur l'écrasement du DC-8 à l'aéroport
de Malton, à Toronto?

M. l'Orateur: A l'ordre. La présidence va permettre au
ministre de répondre à la question du député et peut-être
à une question complémentaire du député de Don Valley,
ensuite, le député de Lotbinière aura la parole.

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre des Transports):
Monsieur l'Orateur, le député m'a demandé si j'étais
disposé à présenter ce rapport lors de l'étude des crédits
du ministère par le comité des transports. Ce travail est
en préparation, mais je ne saurais dire où on en est
rendu en ce moment. Je vais me renseigner et fournir
une réponse au député aussitôt que possible.

* * *

LES FINANCES

LA CRÉATION D'UN ORGANISME DE CRÉDIT À
L'INTENTION DES MUNICIPALITES

[Français]
M. Henry Latulippe (Compton): Monsieur l'Orateur, je

désire poser une question à l'honorable ministre des
Finances.

A-t-il l'intention de donner une réponse favorable à la
demande de la Fédération des maires et des municipalités
de créer un organisme de crédit pour le financement des
villes et des municipalités?

[Traduction]
L'hon. E. J. Benson (ministre des Finances): Monsieur

l'Orateur, j'ai bien répondu aux maires et aux municipa-
lités au moment où la demande m'a été présentée et j'ai
indiqué qu'en général, nous étions d'avis qu'en dehors des
programmes que nous avons créés pour soulager les
finances des municipalités pendant une période donnée,
nous estimions que cette responsabilité incombait princi-
palement aux provinces. Certaines d'entre eles ont créé
des institutions destinées à consentir des prêts aux muni-
cipalités.

* * *

LA SITUATION ÉCONOMIQUE

LES PRÉVISIONS DU PRÉSIDENT DU CONSEIL ÉCONOMI-
QUE-L'ATTITUDE DU GOUVERNEMENT

M. David Orlikow (Winnipeg-Nord): Monsieur l'Ora-
teur, j'aimerais poser une question au premier ministre.
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